



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

西郷小 HP
の QR コー
ドです。



西郷小学校

令和元年 第6号

令和元年 5月14日

文責 校長 田中裕子

心のこもった1年生を迎える集会でした！

5月11日は、学校みんなで1年生入学を祝って、集会を行いました。今年度、集会委員会初仕事となります。皆少しずつ準備をしており、素晴らしい出来映えに大きな拍手が湧きました。

2, 3年生からはメッセージと校歌斉唱でしたが、全校で歌うのと同じぐらいの大きな声で歌ってくれました。4年生は行事紹介を担当。マジックを使って丁寧に描いた絵を使って紹介してくれました。張りのある声に感心しました。5年生は全職員の似顔絵と一言紹介でした。どの絵も特徴をつかんでおり、正解が次々と出ました。6年生は「じゃんけん大魔王」。毎年、少しずつ工夫が凝らされているようです。今年の大魔王も強かったようで、なかなかステージにたどり着けずリターンの嵐でした。それでも、1年生は6年生の手作り王冠をもらって満面の笑みでした。

最後に大きな声で1年生の皆さんが自分の名前を発表しました。緊張したでしょうが、先生の指導でめきめきと力をつけ、全員言うことができ、ひときわ大きな拍手をもらいました。

どの出し物も子ども達が嬉しそうにやっており、1年生に喜んでもらいたいという気持ちが伝わってくる集会となりました。



暑さに負けない子ども達

集会後は一路日ノ隈公園へ。行きはさくさく足が進み、列の乱れもなく予定通り1時間程度で全員到着しました。到着後は注意事項を聞いた後、班別行動となりました。仲良くお弁当を開いて食べていました。食べた後は、おにごっこをしたり、遊具で遊んだり大きな怪我もなく、皆暑さを忘れて遊び回りました。

帰る頃には水筒は空っぽ。水を足して帰路につきました。暑さ厳しい中感心したのは姉川や本居牟田など遠方から歩いてきている子ども達。さっさと歩いて行ったかと思うとあっという間にその姿が見えなくなってしまいました。日頃の健脚ぶりを発揮し、最長12キロという子ども達もいましたが無事帰り着いたとのこと。他にも日ノ隈公園近くの岩田や川寄など遠距離通学の子ども達が本校はたくさんいます。日頃の鍛錬が子ども達の心身の健康に結びついていることを実感しました。



早朝からの除草作業ありがとうございました★

12日は、早朝からの除草作業誠に有り難うございました。お陰様で随分すっきりとなり、子ども達が安心して運動場で遊ぶことができます。また、畑周辺もきれいにさせていただき感謝申し上げます。

なお、社会体育の野球部は別日に、バレー部は6時半から時間をずらしてとご協力をいただいております。

皆様のお力添えにこの場を借りて御礼申し上げます。

6年生のお世話上手に
感心しました！

